

À l'école du «vivre ensemble»

C'était un échange européen sur le développement durable. Mais les six jeunes de Bel-Air partis à côté de Grenade en Espagne début novembre, ont appris bien plus que le recyclage des bouchons. «On a appris à vivre ensemble», lance le groupe, accompagné par Ali Zeboudj, responsable du secteur jeunes du centre social de la Grand-Font.

Ils étaient 40 jeunes de 18 à 25 ans, Français, Roumains, Espagnols et Polonais, à cohabiter une semaine entière. Un projet initié localement par Lise Nebot, de Tera Maison de l'Europe, intitulé «Juicy Lifestyle» (croquer la vie) et financé à 70 % par le programme européen Jeunesse en action. Le quatrième échange proposé depuis 2010. «Au début, on avait du mal à trouver des volontaires, mais aujourd'hui, on a plus de candidats que de places», se réjouit Lise Nebot.

«Une expérience humaine», pour Ben. Où une soirée culturelle a per-



Six jeunes ont cohabité une semaine avec des Polonais, Roumains et Espagnols. Repro CL

mis de faire goûter aux autres crêpes, pineau et plats mahorais. «C'est l'intérêt de la diversité culturelle française, résume Ali Zeboudj. La plupart des jeunes ne connaissent pas Mayotte.» En tout cas, «les autres pays ont un meilleur anglais», s'étonne Mala. «Moi,

j'étais nulle, c'est comme si j'avais rattrapé un an de cours, lance Nathalie. «Ils savaient quelques mots de français alors qu'on était incapables d'en sortir en polonais ou en roumain, ajoute Clémence. Ça donne envie de travailler les langues étrangères.»